
Aeroporto, adesso Biaoffi dice no
aS'edutafiurne in consiglio: il sindaco vota afavore di tiri ordine del gionio che boccia la pista parallela

PIÙ DI QUATTRO ore e mezzo
di discussione per il consiglio co-
munale aperto sull'aeroporto che si
è concluso in notturna, dopo le
1,30, nella saletta consiliare del Co-
mune di Sesto ancora piena di gen-
te. Una seduta fiume con la presen-
za anche di relatori esterni fra i qua-
li il presidente del Cnr di Firenze
Antonio Raschi: «La nostra posi-
zione coincide con quella dell'Uni-
versità: alcune strutture dell'Uni-
versità si troverebbero a poca di-
stanza dalla nuova pista e non po-
trebbero più lavorare. Vogliamo di-
re che fino ad oggi si è scherzato
con i progetti che riguardavano il
polo scientifico ?». Un sì convinto è
invece venuto dal consigliere regio-
nale di Forza Italia Nicola Nascosti
mentre il presidente del Consorzio
di Bonifica Area Medio Valdarno
Marco Bottino ha affrontato alcu-
ne criticità del progetto di Adf,
compreso quella dello spostamento
del Fosso Reale.
Critici, e applauditissimi , i sindaci
di Calenzano Alessio Biagioli e di
Poggio a Caiano Marco Martini
(presenti con il sindaco di Signa Al-

Serto Cristianini): «Per far passare
il progetto del nuovo aeroporto -
ha detto Biagioli - si punta su aspet-
ti economici ma si dimentica di di-
re che si butteranno via 150 milio-
ni di opere pubbliche già realizza-
te». Assenti, invece, il sindaco di
Campi Emiliano Fossi ed il più vol-
te evocato presidente della Regione
Enrico Rossi. Alla fine , dopo l'in-
tervento di tutti i gruppi consiliari,
la seduta si è conclusa con la boccia-
tura di una mozione di Forza Italia
e l'approvazione di un ordine del
giorno firmato da Pd , Sel, Lista
Quercioli, Movimento Sesto 2014,
Movimento 5 Stelle e Gruppo Mi-
sto (contrari Forza Italia e Lista Se-
sto siamo noi) che, tra l'altro, invi-
ta i sindaci dell'area interessata «a
portare avanti la netta contrarietà
alla attuazione della pista paralle-
la», giudica insufficiente il tavolo
di controllo appena istituito dalle
amministrazioni comunali della
piana fiorentina e pratese e impe-
gna il presidente del consiglio co-
munale a convocare , entro 15 gior-
ni, una o più assemblee pubbliche
sull'aeroporto . Ordine del giorno

poco `diplomatico' approvato però,
anche dal sindaco Sara Biagiotti
che, lo scorso 3 luglio, aveva votato
contro un documento decisamente
più soft: «Auspichiamo quindi -
commentano il capogruppo Pd An-
drea Guarducci e il segretario co-
munale Camilla Sanquerin - che
da oggi arrivino parole chiare da
parte del sindaco coerentemente
con quanto votato in consiglio e
che, anche assieme agli altri sinda-
ci, impedisca la realizzazione della
nuova pista: se queste prese di posi-
zione nette non arriveranno allora
chiediamo di essere anche noi a
quei tavoli a rappresentare la posi-
zione del consiglio comunale di Se-
sto». Secondo i consiglieri di Sesto
Bene Comune (Sel e Lista Quercio-
li) Jacopo Madau, Beatrice Corsi,
Gaetano Licciardi e Maurizio
Quercioli, però, «il sindaco Biagiot-
ti sbaglia se pensa di essere riuscita
a sminuire il ruolo del consiglio
con una mossa tattica che fa finire
tutto a tarallucci e vino».
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